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5 февраля, из подмосковного совхоза им. Ленина, ушел 121-й гуманитарный конвой
от КПРФ на Донбасс, на передовую линию боев за наше Отечество.

  

В гуманитарном грузе в большом количестве переданы: крупы и макароны, мука, мясные
и рыбные консервы, печенье, чай, сахар, вода, термобелье, печки-буржуйки, кровати,
матрасы, подушки, утеплитель на кровати, постельное белье, письма военным и многое
другое.

  

В отправке гуманитарного груза приняли активное участие Председатель ЦК КПРФ Ген
надий Зюганов
, кандидат в Президенты РФ от КПРФ 
Николай Харитонов
,
заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Кашин
, депутат Государственной Думы, Первый секретарь МК КПРФ 
Николай Васильев
. 
А также депутаты Мособлдумы во главе с заместителем Председателя Мособлдумы -
руководителем фракции КПРФ, секретарем МК КПРФ – 
Александром Наумовым
, депутаты: 
Елена Мокринская, Татьяна Никитас
. 
Также приняли участие в отправке и депутаты Мосгордумы, во главе с руководителем
фракции КПРФ 
Николаем Зубрилиным
. Большой вклад внесли в формирование гуманитарного конвоя коммунисты
Подмосковья, секретари МК КПРФ - 
Василий Стасюк, Сергей Стрельцов
, второй секретарь МК ЛКСМ РФ, сотрудник МК КПРФ - 
Артем Васильев,
сотрудник МК КПРФ - 
Константин Баранов, 
пресс-служба МК КПРФ: руководитель - 
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Евгения Наумова
, администратор сайта МК КПРФ - 
Ирина Снеткова
, руководитель аппарата фракции КПРФ в Мособлдуме – 
Константин Елисеев
, референт руководителя фракции КПРФ в Мособлдуме 
Александр Федоренко
, сотрудник аппарата фракции КПРФ в Мособлдуме – 
Дмитрий Соловьев
. Подключились активно и коммунисты Москвы, Владимира, Калуги, Нижнего Новгорода,
Рязани, Твери и Тулы, директор «Совхоза им. Ленина» 
Павел Грудинин
и другие товарищи.

  

Городские организации МК КПРФ внесли огромный вклад в этот конвой:
Воскресенский ГК КПРФ (письма военным), Дмитровский ГК КПРФ (продукты),
Домодедовский ГК КПРФ (продукты), Каширский ГК КПРФ (продукты, утеплитель на
кровати), Коломенский ГК КПРФ (Озеская первичная организация КПРФ), Люберецкий
ГК КПРФ (лапша быстрого приготовления), Наро-Фоминский ГК КПРФ (продукты),
Ногинский ГК КПРФ (лапша быстрого приготовления), Пушкинский ГК КПРФ (печенье),
Серпуховский ГК КПРФ (продукты), Серебряно-Прудский ГК КПРФ (продукты),
Солнечногорский ГК КПРФ, Химкинский ГК КПРФ, Щёлковский ГК КПРФ (продукты,
новые вещи), Московское областное отделение «Дети войны» (продукты), Московское
областное отделение «ВЖС - Надежда России» (продукты), Королёвское отделение
«Союз Советских офицеров» (продукты). Активное участие в формировании груза
приняли: депутаты Государственной Думы – 
М.Ю. Авдеев, В.И. Егоров, Н.Н. Езерский, Р.М. Лябихов, С.И. Казанков, К.К. Тайсаев
, депутат Лобненского Горсовета – 
Даниил Рендаков
, телеканал «Красная Линия», а также совхоз им. Ленина, помощник депутата Госдумы
Николая Васильева - 
Наталья Андрианова
, секретарь первичной организации Ленинского ГК КПРФ 
Сергей Белоус
и член Ленинского ГК КПРФ 
Сергей Резких
. 
Большую благодарность выражаем предпринимателям, которые участвуют в
формировании гуманитарных конвоев на Донбасс.

  

Открыл митинг Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов:
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https://youtu.be/8k0Dq3kL-n0

  

- Уважаемые товарищи! Наш конвой отправляется для тех ребят, которые находятся на
передовой. Три дня назад мы провели в совхозе им. Ленина встречу с командирами,
которые прибыли с поля боя. Они посмотрели на это удивительное хозяйство. Мы
приглашаем вас посмотреть большой репортаж на «Красной Линии». Благодарю
«Первый канал», канал «Россия-1», НТВ, ТВЦ, которые показали эту историческую
встречу.

  

Ребята, которые сражаются за новый мир и нашу свободу, увидели в совхозе им. Ленина
лучшую в мире школу, лучшие детские сады, уникальный спортивный комплекс. Они
поделились своим опытом защиты нашей Родины, поблагодарили всех вас и наш
Общероссийский Штаб протестных действий в лице академика РАН В.И. Кашина. Также
они поблагодарили Н.М. Харитонова, который все сделал для того, чтобы каждые две
недели уходил полноценный гуманитарный конвой. Они поблагодарили всех
сотрудников Штаба протестных действий, секретарей горкомов.

  

Вообще не осталось ни одной области, которая не участвовала бы в отправке
гумконвоев. Сегодня мы отправляем 121-й гуманитарный конвой от КПРФ, который
является праздничным. Он прибудет на территории Новороссии в ближайшие дни, и мы
поздравим ребят, которые отметят День рождения Красной Армии - 23 февраля. Это
общенациональный праздник.

  

Н.М. Харитонов, как кандидат в президенты России от народно-патриотических сил, уже
проехал ведущие регионы: и Дальний Восток, и Южный Урал. Недавно мы с ним
побывали на легендарном Кировском заводе в Санкт-Петербурге, который тоже
работает на нашу Победу. Этот завод, как и совхоз им. Ленина, мы отбивали от
бандитов. От тех рейдеров, которые, вместо того, чтобы укреплять Родину, все делают,
чтобы её разорять. Ничего у них не вышло. Наша помощь в совхозе - яркий пример тому.

  

Н.М. Харитонов завтра выезжает в знаменитый, легендарный Красноярский край. Я
когда туда в первый раз приехал, таких крупных гидростанций, великих тружеников
нигде не видел. От Норильска до Минусинска - это гигантский край, который помогает
нам обеспечить Победу в этих сложных условиях.
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Затем выступил кандидат в президенты России от КПРФ Николай Харитонов:

  

https://vk.com/video-4422367_456239194

  

- Уважаемые товарищи! Сейчас, мы с вами посмотрели те грузы, которые подготовили
региональные партийные организации, конкретное население, люди, ученики, школы.
Это подтверждение тому, что все работают для фронта, для Победы. Большее спасибо
всем тем, кто занимается и регулирует сбор и отправку гуманитарной помощи. В данном
случае это заместитель Председателя ЦК КПРФ, руководитель Штаба протестных
действий Владимир Иванович Кашин .

  

С 2014 года единственная политическая сила - КПРФ, которая первой стала помогать,
когда случилась беда на Донбассе. Наша задача, всей России, всего народа -
поддержать свои родные, близкие территории.

  

Тот груз, который мы отправляем накануне Дня рождения Красной Армии, я думаю, что
поднимет и настроение, и уверенность нашим бойцам. Нет сомнения - Победа будет за
нами на всех фронтах!

  

Ещё раз большое спасибо всем территориям, всем гражданам, партийным организациям.
Я думаю, что этот груз в холодное зимнее время согреет сердца и придаст уверенности,
чтобы победить врага. Сомнений нет - Победа будет за нами!

  

С приветственным словом обратился к присутствующим заместитель Председателя ЦК
КПРФ Владимир Кашин:

  

https://vk.com/video-4422367_456239193
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- Уважаемые товарищи! Хочу еще раз поздравить всех с наступающим великим
праздником – Днем Красной Амии и Военно-Морского флота. Каждый из нас в свое
время отслужил в выдающихся соединениях Красной Армии. Мы гордимся тем периодом
своей жизни, когда мы служили в Армии и это на всю жизнь. Уважаемые товарищи, мы
хотим, чтобы эти наши большие воспоминания и наша благодарность нашей Армии была
выражена, в том числе и этим праздничным конвоем.

  

Уважаемые товарищи! Мы только что наградили наших товарищей. Это яркий пример
того, как оценивает, в том числе Министр обороны, наш с вами труд, вклад в нашу общую
Победу. Мы движемся к майским праздникам. Мы надеемся, что февраль будет
отличаться особой победоносностью наших войск, потому что фашистов терпеть дальше
невозможно. Они громят и расстреливают мирное население. Все это проходит через
слезы, горе и, в том числе, вызывает ненависть у нас всех к этим нелюдям.

  

Уважаемые товарищи! Давайте еще раз поздравим всех, кто воюет непосредственно на
передовой, кто живет, кто помогает, кто борется сегодня с фашизмом. За нашу Победу!
Ура! Ура! Ура!

  

Благодарим наших водителей. Они постоянно работают. Пожелаем им счастливого пути.
Всем вам, уважаемые товарищи, здоровья, удачи. Всех с праздником! Спасибо!

  

Первый секретарь МК КПРФ, депутат Государственной Думы Николай Васильев
рассказал, что в июне этого года исполнится ровно десять лет, когда КПРФ отправила
первый конвой на Донбасс:

  

- С первого груза Московская областная организация принимает участие. Конечно это
работа наших местных партийных отделений, которые принимают участие в
комплектовании груза, наших общественных организаций: «Дети войны», «Женщины
Подмосковья», «Союз Советских офицеров». В городские комитеты приносят вещи и
продукты для конвоев жители области. В сегодняшнем конвое большая продуктовая
составляющая, теплые вещи, утеплители, печки, генераторы, технические средства.
Многие наши организации напрямую шефствуют над подразделениями и раз в две
недели отправляют непосредственно на передовую дополнительные грузы. Это и
квадрокоптеры, и приборы ночного видения и многое другое, в зависимости от
потребностей. Нас всех волнует и возмущает варварское отношение украинского
режима к тем территориям, которые они считают своими и которые вышли в 2014 году
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после референдума из состава Украины. Сейчас расплачиваются за свою
самостоятельность. Конечно, то, что произошло в Лисичанске, понимаем, что передовая
далеко, это Луганская область, сознательно убивают якобы своих бывших граждан. Мы
считаем, что наша помощь нужна, и мы будем помогать до тех пор, пока там, на этой
земле, не наступит мир, и люди начнут нормально жить.

  

Секретарь МК КПРФ, зампред Мособлдумы, руководитель фракции КПРФ
Александр Наумов в приветственном слове обозначил:

  

- Это очередной 121-й гуманитарный конвой, теперь уже на наши территории. Мы его
отправляем ко дню Красной Армии и Военно-Морского флота. Мы, коммунисты
Московской области, делаем все, чтобы у наших воинов был праздник, чтобы они могли
почувствовать заботу жителей Подмосковья и всей нашей Родины. Весь наш народ
сплочен, и мы все сражаемся против фашизма на братской Украине. В наших конвоях
участвуют все городские организации МК КПРФ. И для нас очень важно, что эта помощь
идет и от жителей Московской области, которые хотят поддержать наших бойцов.
Депутатский корпус фракции КПРФ в Мособлдуме всегда участвует в отправке грузов
на Донбасс. Этот груз будет доставлен на передовую через несколько дней. Я уверен,
Победа будет за нами!

  

Затем были вручены медали от Министерства обороны РФ «За вклад в укрепление
обороны Российской Федерации» Денису Сергеевичу Сидорову (первый секретарь,
Рязанский обком КПРФ),  
Павлу Николаевичу Грудинину
(директор ЗАО «Совхоз им. Ленина»), 
Алексею Александровичу Лебедеву
(первый секретарь, Тульский обком КПРФ), 
Антону Сергеевичу Сидорко
(первый секретарь, Владимирский обком КПРФ), 
Сергею Юрьевичу Белоусу
(Ленинский ГК КПРФ), 
Сергею Вадимовичу Белинскому
(Ленинский ГК КПРФ), Юрию Степановичу Волконитину (первый секретарь, Каширский
ГК КПРФ), 
Людмиле Владимировне Лебедевой
(председатель Королёвского отделения МОО ООО «Дети войны»). Также за успешную
активную работу и постоянное участие в формировании и отправке гумконвоев была
вручена Грамота директору ФИЦ картофеля имени А.Г. Лорха, первому секретарю
Люберецкого ГК КПРФ 
Василию Аркадьевичу Бызову
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Евгения Наумова. Фото Сергея Сергеева, пресс-служба ЦК КПРФ
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